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Corona Maßnahmen des Sozialamts 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.1677 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Obdachlose gibt es derzeit in Kassel? 
2. Wie viele Wohnungen oder Hotelzimmer wurden angemietet, um 

menschenwürdige Unterkunft zu ermöglichen? 

3. Wie viele Anfragen gab es im März, April und Mai bei der Fachstelle Wohnen? 

4. Welche Maßnahmen wurden unternommen, um regelmäßiges Waschen zu 

ermöglichen? 

5. Wie viele Plätze gibt es in den Gemeinschaftsunterkünften? 

6. Wie verteilen sich die Bewohner*innen auf die Gemeinschaftsunterkünfte? 

7. Wie viele Personen teilen sich je eine Küche, Sanitäranlagen etc.? 

8. Welche Maßnahmen wurden ergriffen, um alle mit Masken zu versorgen? 

 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt Vorsitzender 

Sprafke die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




